

Cher(e)s ami(e)s, cher(e)s collègues,

À l'approche des élections de la nouvelle CME, je vous informe de ma candidature pour un troisième mandat en tant que représentante des personnels médicaux des sites de Oissel-Boucicaut au sein du collège n°2.

Mon objectif est de poursuivre mon action sur la promotion et la valorisation de ces 2 sites extérieurs souvent oubliés tant sur le plan de leurs secteurs d'activités (USLD, SMR) que sur le plan des professionnels médicaux et paramédicaux qui y travaillent.

L'hôpital de Oissel, situé sur la commune éponyme, concourt, par son activité, à l'optimisation du parcours de soins de la personne âgée malade et/ou atteinte d'une maladie d'Alzheimer ou démence apparentée.

Il dispose de 60 lits d'USLD (Unité de Soins de Longue durée), de 30 lits d'UHR (Unité d'Hébergement Renforcé) et de 30 lits de SMR gériatriques (Soins Médicaux et de Réadaptation, anciennement SSR (Soins de Suite et de Réadaptation)) dont 10 lits d'UCC (Unité Cognitivo-Comportementale). Le lien ville-hôpital est assuré par la présence d'un hôpital de jour d'évaluation et de réadaptation psychogériatrique, d'une consultation mémoire, d'un centre dentaire et d'une unité médicale d'évaluation à domicile (EMED) en lien avec le CLIC Sud de l'agglomération Rouennaise.

L'hôpital de Boucicaut, situé sur la commune de Mont Saint Aignan, dispose de 70 lits de Soins de Longue Durée (USLD) et a des liens forts avec les structures médico-sociales du plateau Nord de l'agglomération rouennaise et de la rive droite de Rouen (EHPAD, CCAS, résidences autonomie, CLIC Séniors du Plateau Nord).

Les SMR (sur le site de Oissel) ont connus récemment une réforme des autorisations qui a modifié leurs objectifs de prise en charge et leur tarification. Cette réforme nécessite d'être connue des professionnels afin d'envisager le parcours patient sereinement au sein du CHU dans un contexte de tension des lits.

Les USLD (sur les sites de Oissel et Boucicaut) sont des secteurs d'activité mal connus. Elles prennent en charge des adultes de tout âge (35 à 100 ans) présentant des polyopathologies invalidantes nécessitant des soins infirmiers et médicaux plurihebdomadaires identiques à ce qu'il se fait en MCO sur le long terme.

Les USLD de Boucicaut s'inscrivent dans un projet de reconstruction sur le site de Bois-Guillaume avec le regroupement des 70 lits de Boucicaut, des 35 lits de l'USLD Giverny et de 3 lits d'USLD de Fleury sur le site de Saint Julien, soit 105 lits. En ma qualité de pilote médical de ce projet, j'en fais la promotion afin qu'il réponde aux attentes des résidents et des familles (lieu de vie et de soins), mais également des professionnels de santé (qualité de vie au travail).

Ces deux sites contribuent à l'offre de lits d'aval du CHU de Rouen, et je m'engage à les rendre plus visibles et attractifs.

Comme vous le savez, j'ai exercé pendant 4 ans le poste de vice-présidente de la CME aux côtés du Pr Pierre Michel, PCME, Dr Olivier Langlois, 2^{ème} VPCME et du Dr Pierre-Gildas Guitard, secrétaire général. Mes missions étaient, entre autres, la promotion des liens entre Charles Nicolle (« maison mère ») et les 4 autres sites (Déjeuner post CME, ...) et la qualité.

Ma candidature dans le collège N°2 se veut donc dans la continuité de ces missions que je souhaite poursuivre pour l'ensemble de l'institution.

Vous remerciant par avance de l'attention portée à cette profession de foi.
Bien amicalement.

Dr Karine GUIGNERY-KADRI
Vice-Présidente de la CME
Cheffe de service
Praticien Hospitalier Gériatre
CHU de Rouen
USLD Boucicaut
Secrétariat : 02.32.88.92.85
Email : karine.kadri@chu-rouen.fr

